



So sieht er aus: der erste Kunstleitpfosten der Grünen.

Foto: red

Werbung für Bahnstrecke und für die Gartenschau

KUNST Hungener Grüne stellen Kunstleitpfosten her

HUNGEN (red). Voller Stolz präsentierten die Hungener Grünen ihren ersten Kunstleitpfosten. Mit dem Pfosten voller Schienen und einer kleinen Modelllokomotive wollen sie zum einen die Kunstaktion zur Landesgartenschau fördern, gleichzeitig aber auch ihrer Forderung nach einer direkten

Bahnverbindung zwischen Hungen und Friedberg Nachdruck verleihen, so die Grünen. Vielleicht würden im Kontext der neuesten Entwicklungen auf Landesebene die „schwarzen Spuren auf dem grünen Untergrund zu den weichenstellenden Entscheidungen“ führen, äußerten einige die Hoffnung.